

## Viel mehr als nur ein Museum

**Röhrnbach.** Im nächster Zeit findet eine Re-Zertifizierung des Projektes „Reisen für Alle“ statt – dabei wird das Heimat Museum Röhrnbach-Kaltenbach wieder auf Barrierefreiheit geprüft, wie Bürgermeister Leo Meier bei der Sitzung des Familien, Sozial-, Kultur- und Tourismusausschusses bekannt gab. Dann dürfe die Einrichtung das Prädikat für weitere drei Jahre führen. Im Museum finden zudem regelmäßige Ausstellungen und Vorträge statt, etwa die Buchvorstellung von Carolin Pecho, der heimatkundliche Vortrag von Andrea Weber und die Ausstellungen von den Künstlern Luise Haydn und Rudi Ranzinger. Für Ende Juli ist ein Bilderausstellung von Berta Paus geplant. – po